

Communiqué de presse

Tyre24 : Les pièces de rechange que les garages préfèrent acheter en ligne

Kaiserslautern: le 21.08.2019

Le nombre de commandes de pièces de rechange a atteint un nouveau record sur la plateforme B2B Tyre24 le mois dernier. Des pièces provenant de toute la gamme de pièces de rechange sont commandées via la plateforme. Les groupes de produits les plus fréquemment commandés via la plateforme cette année comprennent :

- Les embrayages
- Les plaquettes de frein
- Les disques de frein
- Les kits de distribution
- Les boîtes de direction
- Les doubles volants amortisseurs
- Les compresseurs
- Les arbres de transmission
- Les catalyseurs

« En règle générale, concernant le commerce électronique, tous les groupes de produits fonctionnent. C'est souvent par habitude que certains groupes de produits sont commandés auprès du fournisseur principal. Les garagistes doivent être convaincus qu'on peut également commander ces groupes de produits en ligne et bénéficier de la qualité Tyre24 habituelle. Et cela fonctionne très bien aussi. Une fois que ceux-ci ont réussi à commander certains groupes de produits par notre intermédiaire, ils nous les commandent régulièrement », déclare Michael Saitow, fondateur et PDG de Tyre24.

Dans le cas des pièces de rechange, les sociétés affiliées commandent à la fois des pièces de marque et des produits sans marque. Le facteur décisif est l'âge du véhicule, le budget disponible pour le consommateur et le groupe de produits nécessaire. La tendance d'achat des pièces de rechange via Tyre24 est plutôt située sur les pièces de marque car les économies à l'achat y sont les plus élevées.

Les prix et la disponibilité sont cruciaux pour les garages

Les distributeurs commandent leurs pièces d'usure chez Tyre24 grâce aux prix proposés et à la disponibilité élevée. Ce résultat ressort d'une récente enquête menée auprès des distributeurs. En outre, Tyre24 bénéficie d'une extrême confiance quant aux pièces de rechange, confiance que la plateforme a développé dans les catégories de produits pneus et jantes. Le secteur des pièces de rechange fonctionne de manière aussi intuitive que celui des pneumatiques de Tyre24, auquel les distributeurs sont habitués depuis des années. Les fournisseurs placent donc leurs articles, y compris leurs prix et leurs stocks, sur la plateforme. Les clients de la plateforme ont la possibilité de choisir le fournisseur selon les pièces de rechange requises. Ils peuvent ainsi vérifier quel fournisseur propose un produit donné au meilleur prix en Europe ou lequel offre la livraison la plus rapide. Les acheteurs commerciaux ont ainsi l'avantage de bénéficier des meilleures conditions de vente en gros à partir d'une commande d'une valeur d'un euro. Pour les clients, cela signifie qu'il n'existe pas de contrat de vente ou de multiples groupes de prix pour les différents groupes de clients.